



Heimspiel: UHT Dukes Graz wieder am Eis

Die Grazer Universitäts-Eishockey-Mannschaft lädt zum Spiel am 20.01. ein.

Im dritten Heimspiel treffen die UHT Dukes Graz auf den Tabellenführer UK Praha.

Spielbeginn ist am 20.01.2015 um 20:30 Uhr in der Eishalle Liebenau.

Der Eintritt ist frei.



Das Universitäten-Eishockey-Team DUKES Graz wurde 2014 gegründet und nimmt seit der Saison 2014/15 an der internationalen Studenten-Eishockey-Liga EUHL teil. Ziel des Vereines ist es, den leistungsorientierten Eishockey-Universitätssport in Graz und in weiterer Folge in Österreich zu etablieren und somit den österreichischen Eishockey Nachwuchs zu fördern. Langfristig soll eine international arrivierte Aus- und Weiterbildungsstätte für Nachwuchs-Eishockeyspieler geschaffen werden, die ebenso leistungsorientiert ihr Hochschulstudium absolvieren. Der Verein soll sich langfristig als unverzichtbarer Bestandteil der österreichischen Eishockeystruktur etablieren.

Thursday, 15. January 2015